



Passez votre
PETITE ANNONCE
Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par
Whatsapp au 077 91 87 07 ou par mail :
pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un
devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine
de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

DIPLOMATIE

Le président Ali Bongo Ondimba, qui assistait hier à Londres aux funérailles d'Etat de la reine Elizabeth II, est attendu ce mardi à New York. Il doit y prendre part à la 77^e assemblée générale des Nations unies à la tribune de laquelle il devrait intervenir demain, lors du débat général.

Page 3

IDH

Du 115^e au 112^e rang. Le Gabon a, par rapport à l'année dernière, gagné trois places au classement mondial de l'Indice de développement humain (IDH) 2022, mêlant PIB par habitant, santé, durée de vie, niveau d'éducation, etc. Une performance qui fait de lui un membre du top 10 africain (8^e).

Page 4

L'ADIEU À ELIZABETH II

LE monde, représenté par 500 dignitaires (têtes couronnées et chefs d'Etat dont le Gabonais Ali Bongo Ondimba), a dit adieu à la reine Elizabeth II hier, à l'occasion de funérailles grandioses, forcément à la dimension de cette monarque décédée à 96 ans et qui aura régné 70 ans durant sur le Royaume-Uni et 14 autres royaumes, tout en étant la figure de proue du Commonwealth auquel a adhéré le Gabon en juin.

Page 2



POUR MOI QUOI...

C'est bien d'être solidaire d'un ami en difficulté. Mais pas dans la bêtise et l'illégalité.

Depuis que l'"affaire Nzouba" a éclaté, chacun y va de son commentaire. Il y a ceux qui déplorent la naïveté dont a fait montre un homme politique de cette stature, et ceux qui regrettent que Guy ait agi avec autant de légèreté.

De tous les soutiens à la "bêtise", ceux d'Onero d'Olamba, Raymond "la gachette" et consorts dé-

rouent et déçoivent le landernau politique. C'est vrai que sous le ciel de l'Équateur, tout acte irréfléchi commis par un leader politique - plus est de l'opposition - est systématiquement politisé. Sans réfléchir, les "amis" et les ouailles perdent tout sens de la mesure et concluent à la chasse aux sorcières. Malgré que les faits soient avérés, on excuse l'excusable. Alors, on crie au complot ourdi par le pouvoir. Un disque rayé. Tous, tabac de même pipe. Ils pensent que faire la politique les met au-dessus des lois donc, ils sont autorisés à les violer comme ils l'entendent, quand ils veulent. Fausse impression qui

leur vaut souvent des ennuis... inutiles. C'est ça qui coûte à leur "ami" Guy de se trouver dans le baba... Mais, ayant chanté tout l'été, ils se retrouvent en hiver fort dépourvus, tels des mendiants assis devant une mosquée, ils font la manche pour quelques jetons. Ont-ils encore un peu d'honneur et de dignité ? Ah ! cela est bien loin de leurs préoccupations...

Qu'ils se rappellent à leurs heures de lucidité que "la main qui donne reste au-dessus de celle qui reçoit" quoi